



CIRCULAR 2/15

CAMPEONATO GALLEGO POR EQUIPOS DE CLUBES – TEMPORADA 2015

De conformidad con lo previsto en el apartado III.4 de la Normativa Técnica 2015 se convoca el **Campeonato Gallego por Equipos de Clubes** tanto en categoría **masculina** como **femenina**. La competición se desarrollará de acuerdo con las reglas establecidas en el apartado III.4 de la Normativa Técnica de la FGP para la temporada 2015.

REQUISITOS: Podrán participar en este campeonato todos los clubes, con o sin pistas, que estén afiliados a la FGP y al corriente en el pago de la cuota de afiliación de la temporada en curso.

Por cada equipo jugarán cada enfrentamiento **5 parejas**, pudiendo ser inscritos hasta un **máximo de 25** jugadores/as por equipo. Podrán ser inscritos en el equipo de un club:

1. Los jugadores cuya licencia se haya diligenciado como vinculada a dicho club.
2. Los jugadores independientes que hayan sido inscritos en otra competición federada por equipos de la presente temporada en cualquier equipo de ese mismo club.
3. Los jugadores independientes que aún no hayan sido inscritos en ninguna competición federada por equipos durante la temporada en curso.

Por lo tanto, no podrán ser inscritos en el equipo de un club aquellos deportistas cuya licencia se haya diligenciado la presente temporada como vinculada a otro club o que hayan sido inscritos en equipos de otros clubes en otra competición federada por equipos de la presente temporada.

Todos los jugadores inscritos deben contar con **licencia expedida por la FGP**, no admitiéndose la inscripción de jugadores con licencia por otras federaciones al ponerse en juego un título autonómico.

INSCRIPCIONES: Se realizarán exclusivamente a través del mail inscripciones@fgpadel.com, donde se inscribirán los equipos por el club correspondiente, y se **enviará el listado definitivo de jugadores con licencia en vigor que jugarán por el equipo inscrito**, indicando nombre y apellidos completos así como número de licencia de cada uno de ellos.

Las listas serán expuestas en la página web federativa (www.fgpadel.com) junto al cuadro de cada competición. Cualquier impugnación referente a la alineación de jugadores o a sus puntos deberá hacerse antes de que el equipo afectado haya empezado a jugar su primer encuentro. Una vez iniciada la eliminatoria, la impugnación sólo será tenida en cuenta para las eliminatorias siguientes.

El precio de inscripción es de ciento veinte euros (120 €) por equipo presentado, importe que deberá ser abonado en el club sede antes de la disputa de su primera eliminatoria. El juez-árbitro no permitirá la entrada en pista del equipo que no haya abonado previamente la inscripción.

En el desarrollo de los enfrentamientos, el orden de las parejas dentro de cada equipo se establecerá atendiendo a la suma de puntos de sus componentes en el ranking absoluto vigente a la fecha del cierre de inscripción. Asimismo, la determinación de los equipos cabezas



de serie vendrá dada por la suma de la puntuación en el respectivo ranking absoluto de los 10 jugadores/as mejor clasificados de cada equipo.

CATEGORÍAS: 1ª, 2ª y 3ª masculina; 1ª y 2ª femenina.

Si alguno de los clubes con equipos clasificados, **no participase** en el Campeonato Gallego de su Categoría, ocupara automáticamente una de las dos plazas de descenso y **no será sustituido por ningún otro club.**

1ª CATEGORÍA. Del 25 al 27 de septiembre de 2015 en las instalaciones del **Club Pádel Ordes**, Polígono Industrial de Ordes, Parc. 30-31 15680-Ordes-A Coruña

Clubs con equipos clasificados en función del campeonato de la temporada 2014:

Masculina	Femenina
C.P. Naron 1	A1 Pádel
Casino Ferrolano Tenis Club	C.P. Narón
C.P. Narón 2	CCI Mercantil de Vigo
Club Tenis Coruña	Club Campo de Vigo
Pádel Plus	Condesa Sport
Condesa Sport	Pádel Femenino Cíes (I)
Pádel Compostela	Pádel Femenino Cíes (II)
CCI Mercantil de Vigo	Pádel Compostela

Inscripciones hasta el lunes **21 de septiembre** de 2015 a las 13:30 horas.

2ª CATEGORÍA. Del 2 al 4 de octubre de 2014 en las instalaciones deportivas del Club **P21 Pádel Club** Rúa dos Maios 13, 32001- Ourense

Equipos clasificados (categoría masculina) en función del campeonato de la temporada 2014:

Masculina
AD Squash Santiago
La Casona
A1 Pádel
P21 Pádel Club
Club de Campo de Vigo
Let Pádel Ames
C.C.D. Sanxenxo
Club Arousa Pádel

En categoría femenina la inscripción está abierta a cualquier equipo con independencia de que haya participado o no en el Campeonato Gallego 2014.

Inscripciones: categoría **masculina** y categoría **femenina** hasta el lunes **21 de septiembre** de 2015 a las 13:30 horas.



En caso de que en la **categoría femenina se inscribiese un total de más de 8 equipos**, se disputaría previamente una **Fase de Clasificación** a disputar del 25 al 27 de septiembre en el lugar que, en ese caso, designe la FGP.

3ª CATEGORÍA MASCULINA. **Del 9 al 11 de octubre** de 2015 en el club **Club Pádel Narón** Lugar de la Iglesia s/n Parroquia de San Mateo CP 15575 – Narón- A Coruña inscripciones hasta el lunes **28 de septiembre** de 2015 a las 13:30 horas.

Abierto a todos los demás equipos de clubes que hayan participado o no en el Campeonato Gallego 2014. Un mismo club podrá inscribir un máximo de 2 equipos en esta categoría.

En caso de que **se inscribiese un total de más de 8 equipos**, se disputaría previamente una **Fase de Clasificación** a disputar del 2 al 4 de octubre en el lugar que, en ese caso, designe la FGP.

En A Coruña, a 27 de agosto de 2015.

Manuel Fernández Prado. Presidente